

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kegiatan Magang merupakan salah satu mata kuliah wajib yang diikuti oleh mahasiswa jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia sebagai syarat untuk mendapatkan gelar strata 1 (S1). Tempat magang yang penulis pilih adalah UNIICOMS TV dengan harapan setelah melaksanakan program magang, penulis dapat mengembangkan ilmu yang diberikan selama perkuliahan dapat diterapkan di dalam dunia kerja nyata. Banyak hal yang telah didapatkan oleh penulis yang diantaranya mampu mengetahui praktik dalam memproduksi suatu program siaran. Dimana pada program-program yang diproduksi akan melewati beberapa tahapan mulai dari pra produksi, produksi, hingga pasca produksi. Dalam tahapan-tahapan tersebut penulis mengetahui bahwa kerjasama serta komunikasi yang efektif dan baik antar team dan individu sangat penting untuk dimiliki.

Penulis sangat banyak mendapatkan ilmu baik teori dan praktis yang dapat digunakan didalam dunia pekerjaan yang sesungguhnya. Adapun dari terjun langsung pada tugas dokumentasi penulis jadi bisa mempraktikan teori yang telah didapatkan pada masa perkuliahan. Tugas untuk menciptakan program serta mengelola sosial media instagram merupakan hal baru yang penulis kerjakan dan setelah magang penulis jadi memiliki pengetahuan dan pengalaman tentang hal tersebut. Host juga menjadi tugas yang dilakukan oleh penulis saat magang, dimana sebelumnya penulis sudah memiliki pengalaman akan hal tersebut dan melalui magang penulis semakin mengasah skill tersebut.

B. Saran

Adapun setelah melakukan proses magang penulis akan memberikan saran ke beberapa pihak yang terkait baik dari pihak instansi yaitu UNIICOMS TV dan Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Islam Indonesia.

1. UNIICOMS TV

- a. Diharapkan untuk adanya kejelasan dalam pembagian tugas pada setiap divisi maupun anggota team, agar tugas tersebut bisa dilaksanakan secara maksimal.
- b. Diharapkan untuk para pihak yang akan melaksanakan magang di UNIICOMS TV untuk dapat lebih aktif dalam memberikan ide-ide baru untuk program-program siaran pada UNIICOMS TV.
- c. Diharapkan untuk para pihak yang akan melaksanakan magang di UNIICOMS TV untuk dapat lebih aktif pada pengelolaan media sosial instagram UNIICOMS TV.

2. Prodi Ilmu Komunikasi

- a. Pihak prodi diharapkan dapat lebih mengoptimalkan praktik dari mata kuliah penulisan kreatif, fotografi dan produksi dokumenter yang ada dan bersinggungan dengan konsentrasi yang dimiliki oleh mahasiswa agar dapat diaplikasikan secara optimal saat magang.